

Ils sont plus de 900 à avoir cumulé les kilomètres en soutien à l'APEI

La marche de Guénange organisée par l'APEI Moselle est le rendez-vous incontournable de printemps pour tous les marcheurs, notamment les personnes en situation de handicap et leur famille, depuis maintenant trente-cinq ans. Plus de 900 marcheurs ont été enregistrés cette année.

Le Républicain Lorrain – 20 avr. 2024 à 19:18 – Temps de lecture : 2 min



Convivialité et défi sportif étaient les maîtres-mots de cette marche.

L'APEI Moselle est une association au service des personnes handicapées mentales et de leur famille, issue de la fusion de l'APEI de Thionville et de l'AFAEI Rosselle et Nied. Elle accompagne 2 200 personnes handicapées mentales au sein de 43 établissements et services. Elle emploie 1 200 salariés.

Chaque année elle organise une marche populaire internationale. Isabelle Noirot, adjointe chargée de l'Environnement et du Développement durable à Guénange, Jean-Marie Morainville, président du Comité départemental sport adapté de Moselle et Antoine Solimine, président de l'APEI Moselle ont inauguré cette 35e édition.

Des kilomètres versés au “Défi 57”

Plus de 900 personnes se sont rassemblées pour arpenter les rues, les pistes cyclables, les chemins au milieu des espaces verts et sur les bords de la Moselle. Suivant deux parcours : un circuit adapté d'environ 5 kilomètres et

un autre de 12 kilomètres. Des points de ravitaillement ont permis aux participants de reprendre des forces.

À l'issue de la marche, un diplôme a été remis à chaque participant et les kilomètres parcourus ont été versés au "Défi 57" (lire par ailleurs).

57 000

Dans le cadre du défi 57 000 km associé au programme "Moselle Terre de Jeux 2024", l'APEI Moselle propose aux personnes en situation de handicap, à leurs proches et aux salariés de parcourir 57 000 kilomètres d'ici les Jeux olympiques. Ce projet, intitulé "Défi 57", est porté par les foyers Les Amarres, Clairvil et Le Parcours, situés en périphérie de Saint-Avold.